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Abstract (en)
The roller (10) has a cylindrical roller body (16) comprising bearing elements for rotatably mounting the roller on a floor cleaning machine. The
roller body includes a casing surface surrounded by a cleaning covering i.e. microfiber non-woven (18), which is connected to the roller body in a
rotationally fixed manner. The cleaning covering is wound onto the roller body in the shape of belt and is undetachably connected to the roller body.
The roller body comprises a roller base encircled by a roll sleeve, where the roller base and the roll sleeve are made of plastic material.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Reinigungswalze (10) für eine Bodenreinigungsmaschine mit einem zylindrischen Walzenkörper (16), der Lagerelemente
(24, 26) aufweist zum drehbaren Lagern der Reinigungswalze (10) an der Bodenreinigungsmaschine und dessen Mantelfläche (34) von einem
Reinigungsbelag (18) umgeben ist, der mit dem Walzenkörper (16) drehfest verbunden ist. Um die Reinigungswalze derart weiterzubilden, dass sie
einen konstruktiv einfacheren Aufbau aufweist und mit geringeren Herstellungskosten gefertigt werden kann, wird erfindungsgemäß vorgeschlagen,
dass der Reinigungsbelag (18) aus einem Mikrofasermaterial gefertigt ist und auf den Walzenkörper (16) bandförmig aufgewickelt und mit dem
Walzenkörper (16) unlösbar verbunden ist.
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